

Ce sera, espérons-le, l'œuvre du Pape actuel, a dit en substance Sa Seigneurie, que de renouer la chaîne des temps que de funestes divisions avaient interrompue ; et puissent les générations futures associer au nom de saint Grégoire, le fondateur du christianisme en ce pays, celui de Léon XIII, son successeur sur le S ège de Saint Pierre, et le restaurateur de son œuvre !

Après ce discours une motion ainsi conçue a été proposée par le Rév. Canon Carter :

« Les membres de cette société, déplorant profondément les malheureuses divisions qui séparent les chrétiens les uns des autres, accueillent avec une profonde reconnaissance la lettre de Léon XIII au peuple anglais. Pensant, avec Sa Sainteté, que la prière fervente, faite en communauté d'intentions, est le plus sûr moyen d'obtenir de Dieu l'unité du christianisme, ils recommandent à tous, — en réponse à cette lettre et en conformité avec la récente « pastorale » de Sa Grandeur l'archevêque de Canterbury, — de s'unir et de persévérer dans la prière, afin que cette union parfaite dans la foi et dans l'amour, que Notre-Seigneur a promise la veille de sa Passion à tous ceux qui croient en son nom, se réalise un jour. »

Cette proposition a été appuyée par plusieurs clergymen présents à la réunion et notamment par le Rév. Canon Scott Holland, l'un des membres les plus en vue de l'Église d'Angleterre.

Finale-ment elle a été votée à l'unanimité.

L'effet produit par cette manifestation sera considérable.

La conversion de miss Diana Vaughan. — On lit dans *La Revue catholique* de Contances :

« Nos lecteurs nous demandent souvent des nouvelles de la conversion de miss Diana Vaughan.

« Voici celles que nous sommes en mesure de leur donner : Miss Vaughan a fait, tout récemment, remettre 200 francs à l'Archiconfrérie de Notre-Dame des Victoires pour envoyer à Lourdes, avec mission de prier pour elle, des pèlerins pauvres, membres de l'Archiconfrérie.

« D'autre part, elle a offert à M. le Dr Hacke, médecin en chef de la clinique des Avocats de Saint-Pierre, rue Saint-Sulpice, de payer les frais de voyage de trois malades de la clinique pour le grand pèlerinage national de Lourdes. Cette offre a été acceptée avec reconnaissance.